



私たちの生活を豊かに彩ってくれる芸術・文化活動。何が人をひきつけるのか、キラリと輝く皆さんにその魅力を聞きました。



合唱

想いがつながり 心に届くハーモニー

合唱は、歌詞と歌い手の想いを一つに重ねて表現する芸術です。ピアノ伴奏に合わせ、指揮者の導きのもと、仲間と声を重ねます。そうやって生まれる美しいハーモニーからは、言葉では言い表せない感動が生まれます。

アカペラには、自分たちで音程を作り上げる面白さがあり、耳を研ぎ澄ませて互いの声を頼りに音を紡いでいく緊張感と達成感があります。混声合唱は男女の異なる声質が織りなす迫力ある響きが特徴で、幅の広い表現力が魅力です。男性合唱は力強く、限られた音域の中での深みがあり、女性合唱はやわらかく繊細な音色が心に残ります。児童合唱は、聞き手に音楽の楽しさを思い出させてくれます。また、歌い手自身も、幼い頃にみんなで歌うことで心がつながり、一つの作品を創り上げる喜び

を体験できます。自己表現の幅が広がって、人生も豊かになります。

どの合唱のスタイルも、仲間と力を合わせて成し遂げる喜びを感じ、その幸せを表現できるのが魅力。音がずれたり、少人数のときは粗が目立ったりする難しさもありますが、ピアノに合わせて音程やリズムを意識すれば必ず上達していきます。好きな歌で練習するのもお勧め。声域の狭さに悩む人もいますが、ちょっとした工夫やこつをつかむと声域は広がるので、みなさん驚かれます。音楽の知識がなくても、大丈夫です。合唱に興味がある人は、自分の声が、誰かの心に届く瞬間と一緒に味わってみませんか。



教えてくれた人
市合唱連盟会長
長谷川房江さん



合唱を始めたい人は

場所 市内各所
問合 TEL080-3799-8985 (ハセガワ)